



12 Pièces

600 m²

Réf. 83800611

22 000 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes Eden : Somptueuse propriété de maître située dans le quartier recherché de Cannes Eden, au calme absolu au bout d'une impasse. Entièrement rénovée en 2014 avec des prestations hauts de gamme, elle dispose d'une superbe vue panoramique sur la mer et le Cap d'Antibes. Elle se compose sur environ 600 m² de belles pièces de réceptions avec 8 chambres en suite. Terrain plat d'environ 2300 m² plat avec piscine et parkings. Honoraires à la charge du vendeur - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 2227€ ~ 3013€ - Christian MONNIER - Agent commercial - EI - RSAC ...

Cannes Eden: Sumptuous mansion located in the sought after area of Cannes Eden, in a quiet area. Completely renovated in 2014 with high-end services, it has a superb panoramic view of the sea and the Cap d'Antibes. It consists of about 600 sqm of beautiful reception rooms with 8 en-suite bedrooms. Flat land of about 2300 sqm with swimming pool and parking. Agency fees payable by vendor - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 2227€ ~ 3013€ - Christian MONNIER - Agent commercial - EI - RSAC 350025532

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

